

# 夏 いろいろな遊びをする

～水・砂・石鹸などを使って夏ならではの遊びをいっぱい楽しみました～

香芝市立旭ヶ丘幼稚園

令和5年7月

## ☆泡遊び☆

“フワフワの泡”“トロトロの泡”と、水の量を調節することで感触が違う事に気付きました。

ケーキのホイップクリームみたい！

遊びこむ

泡が出てきた！

発見

気付く

削るだけでなくネットでも泡が出ることを発見！

## ☆シャボン玉遊び☆

自分の力でやろうとする

「ゆっくり動かすと大きいのができるよ」「ふってふくといっぱいできるよ」と動かし方で大きさが変わることを発見しました。

大きいのが作りたい！

心動かす出来事に  
出会う

自己発揮する

うわ～！きれいだね！

豊かな感性と表現

## ☆どろんこ遊び☆

考える

どうやったら水が流れるかな？

試す

とゆを使ってみよう！

思考力の芽生え

「水を流したい」「どうやったら水が流れるのかな？」と、とゆの下にバケツや樽を置き、斜面をつけたり、スコップで水が流れる道を作ったりと色々な試行錯誤を繰り返して遊ぶ姿がありました。

## ☆魚釣り☆

自分たちで好きな魚を作りました。「水に浮くものは何かな？」と考え、「スチレン皿で作ってみよう！」と試しました。

数や形に触れる

2匹も釣れた！

この魚は釣るのが難しいな…  
なんでやる

試行錯誤

大きな魚が釣れたよ

言葉による  
伝え合い

どんな魚にしようかな

ハリセンボン、サメ、タイなど自分の知っている魚を友達に伝える姿が見られました。

## ☆スーパーボールすくい☆

下からすくったら  
うまくいくよ！

難しい時は、にじ組のお兄さん、お姉さんたちがやり方を教えてくれていました。

じっくり  
集中

繰り返し  
挑戦する

そーっとすくうよ

健康な心と体

## ☆的当て☆

何度もやっていると、簡単に当たるように…  
にじ組キラキラタイムの話し合いで子ども達のアイデアが出て、スズランテープを紙テープに変えることになりました。「点数をつけたらもっと楽しくなるよ」と考える子どももいました。

挑戦

どんな的にしようかな？

やりたいことを  
選んで行動する

水鉄砲で当てる的を自分たちで作りました。

自立心

やった！100点や！

的に当たった！